

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan yang mengkaji dampak agama, keyakinan, dan edukasi terhadap pilihan mahasiswa dalam memilih saham syariah pada FEBI UIN Antasari Banjarmasin, daripada itu mampu mengambil kesimpulan bahwa:

1. Hasil dari uji secara parsial yang masuk dalam kategori berpengaruh dengan variabel keputusan mahasiswa adalah variabel religiusitas, sedangkan variabel kepercayaan dan variabel edukasi tidak berpengaruh bagi keputusan mahasiswa dalam memilih saham syariah.
2. Sedangkan hasil uji secara simultan menunjukkan bahwa variabel religiusitas, kepercayaan dan edukasi mempunyai pengaruh secara simultan terhadap keputusan mahasiswa dalam memilih saham syariah. Dengan demikian, peneliti menyimpulkan bahwa variabel independen mempengaruhi variabel dependen secara simultan.

B. Saran

Berdasarkan temuan dan kesimpulan penelitian, rekomendasi berikut dapat diberikan:

1. Penelitian terhadap pilihan mahasiswa dalam memilih saham syariah di UIN Antasari Banjarmasin ini mengungkapkan bahwa hanya 22,2% pilihan mahasiswa dipengaruhi oleh agama, keyakinan, dan edukasi, sedangkan sisanya sebesar 77,8% didorong oleh variabel lain yang tidak dipertimbangkan dalam penelitian. Penelitian lebih lanjut diperlukan untuk memahami dampak agama, kepercayaan, dan edukasi terhadap pilihan mahasiswa, karena penelitian ini terbatas pada Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam UIN Antasari Banjarmasin.

2. Bagi para dosen maupun mahasiswa fakultas ekonomi dan bisnis islam terkhusus anggota ataupun pengelola Galeri investasi FEBI UIN Antasari Banjarmasin agar lebih giat lagi dalam memberikan edukasi tentang pasar modal khususnya yang berhubungan dengan saham syariah syariah.
3. Bagi para mahasiswa yang belum memulai berinvestasi saham syariah dapat di jadikan salah satu pilihan yang digunakan untuk mengatur keuangan dengan resiko yang kecil dan yang sesuai dengan prinsip syariah. Berinvestasi di saham syariah memiliki banyak kelebihan salah satunya adalah kita merasa tenang karena sesuai dengan prinsip syariah yang mana tidak mengandung transaksi riba.